



## ナデシコ（撫子） 三村 千秋

- 待つということ -

今年は酷暑でした。年々、暑さが厳しくなっていますが秋は来ます。

日本には「春夏秋冬」という四季があることで、私達は季節を味わうことができます。次の季節を待つことができるの良いことです。

家庭教育や学校教育、そして療育は「待つ」ということがとても大切であると教えてくれます。

そういう私は、昨今、便利な時代になりスーパーで順番を待つことすらできない自分を感じています。でも、子育ては違います。子どもは大人を小さくしたものではありません。未熟で経験も僅かなのです。ですから一つ一つその子に分かるように教えつつ、「ゆっくり待っているから心配しなくていいよ。」というメッセージを送って育てたいものです。大切なのはどのように子どもたちに伝えていくかだと思っています。子どもに限らず、人間というものは必ず良くなる方向に自然となっていくものです。そう考えると、まなざしや表情など、伝え方は変わっていきます。子どもたちは何気なく親のたたずまいを感じています。

育児をするうえで最も大切なのは子どもに生きていくための自信をたせてあげることです。その為には最大のサポートであり理解者が親だと子どもに伝わればよいのです。イライラせず、焦らずに子どもと向き合うことです。親が焦ると子どもはもっと焦ります。何でもちょっとやってみてだめだと思うとパット変わりがちになります。そうすると何をやっても自信が持てず成果が上がるまで待てない子どもになるようです。

成長するのをゆっくり待つ姿勢を持つと子どもも自信が身に付きます。

待ってあげる姿勢は、子どもに「十分、信頼しているよ。」という気持ちを伝えることになります。子どもへの愛を分かりやすく伝えているかもしれません。

## 個別面談

皆様がご心配されている子育て相談や就学相談など、クオーレでは対応が難しかった部分を三村先生にお願いし、個別相談をしていただけすることになりました。

三村先生は、数々の実績とご経験をお持ちの方で、今もなお、広島大学客員教授などご多忙な毎日を送られている中、クオーレの療育に賛同してくださり、ご協力していただける運びとなりました。

Zoomでのオンライン面談も可能です。

<https://airrsrv.net/qole-hogosyamendanyoyaku/calendar>

↑ こちらから予約が可能です。

詳細は教室にお尋ねください。



## お知らせ

Instagram・Facebookの更新が始まりました！

是非ご覧ください！！

クオーレのことをさらに詳しく、  
ブログ随時更新中！

クオーレ ブログ

検索

